Les jeunes boxeurs cubains remportent trois autres matchs à Saint-Pétersbourg



Moscou, 8 sept, (RHC)-. Cuba a remporté trois autres matchs au championnat du monde de boxe pour cadets (moins de 17 ans) qui se tient à Saint-Pétersbourg.

Dans la division des 50 kilos, Erislandy Alvarez a battu 3 à 0, son adversaire azéri, Seyidrza Sadigov. Alexeï Rodriguez a remporté son combat face à Sukhrob Nazarov, du Tadjikistan, également 3 à 0, dans la division des 54 kilos. Avec cette victoire, Alexeï Rodriguez se place aux portes des quarts des finales.

Le début du jeune Dainier Pero, s'est avéré encore plus brillant. Il a mis knock-out au cours du premier assaut, Jakhongir Shomakhanov, également du Tadjikistan.

Par contre, Jeans Sanchez, dans la division des 46 kilos, a dû s'incliner 1 à 2, devant Deniel Krotter, un jeune boxeur allemand, au terme d'un vote très serré, 29-28 pour chaque membre du jury.

407 jeunes boxeurs prennent part à ce championnat du monde de boxe pour cadets qui se termine samedi, ce qui bat un record de participation pour ce genre de rencontres.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/68345-les-jeunes-boxeurs-cubains-remportent-trois-autres-matchs-a-saint-petersbourg$



Radio Habana Cuba